

ANTONIO PEREZ SUAREZ
ABOGADO

Ex - Secretario General del
Gobierno Civil de Vizcaya (17 años)
Edem del de Cuenca. . Tres Encomiendas
Vaqueiro de Honor de Asturias etc

[REDACTED] 10)
[REDACTED]
Bilbao 9 de Octubre de 1.998
Ilmo. Sr. D. Roman Bolaños Expósito
Mérida.

Distinguido amigo: Ya sabe que soy el compañero de D. Victorino Ma-
yoral Cortés y me han enviado Vds material de Turismo de "Extremadura realmente
precioso que les agradezco , pues una tierra que yo quiero mucho ya que , por
desgracia muchos de los Guardias que aqui en Vizcaya perdieron la vida eran a -
migos míos y colaboradores en el Gobierno Civil de Vizcaya y efectivamente eran
extremeños. Sigo teniendo ahí , innumerables , repito innumerables, personas que f
ron y siguen siendo mis amigos de su tapa en el duro Gobierno Civil de Vizcaya
del que fuí Secretario General por Oposición 17 años (1.977-1.993) (la época más
dura) Les ruego agradezcan a Victorino y al Sr. Ibarra su atención al enviarme es
material y a Vd., naturalmente.

Me ha gustado mucho - y aqui tambien a la generalidad de la gente de bien - la de
claración de Mérida - ; es una ventana abierta a la esperanza ; algo que honra a q
quienes la firmaron y que basta para echar por tierra las estupideces de ya sabe q
quien que insultó a nuestra Patria. Con eso es suficiente. Arzallus , en su "in-

"genuidad" cara dura y mala uva , dice que lo hicieron para que Aznar no
en el problema de la paz de que tanto se habla ; La Paz con que dejen de insultar
de amenazarnos nos basta; claro que tambien queda la transferencia que les hicieron
de los Impuestos de gasolina , alcohol y tabaco que les producen mas de 100.000 mi-
llones al año y de lo que nadie habla porque no les conviene Y tambien de que co-
catalán, el vascuence y el gallego ! Fraga qué cosa! eliminan al resto de los españoles
y ellos van a Opciones a Madrid , Badajoz y Oviedo , y estos pueden ir a las que
ellos llaman Regiones o Territorios Históricas. El Pueblo español no puede soportar esto
nuestros hijos tampoco . Yo he oido a una Sra. de Valladolid este verano , "registrada"
que decia "que estaban hasta las narices de vascos que van allia examinarse y y luego
habian mal de Castilla". ! Ojo ! qué no nos engañen ! aqui se trata de quitar puestos
de trabajo ; de no examinarse en igualdad de condiciones como se hizo siempre , como
hizo D. Victorino y yo y de llevarse las obras , (Gugenheim por ejemplo) sin concurso
público y el Metro de Bilbao 4 más 300.000 mil millones para los Empresarios vascos
y aqui no vende nadie nada que no sea vasco etc etc.

A ver como se arregla esto , pues asi no podemos seguir ; El Psoe y el PP ir a las
Elecciones aqui es un dislate , porque en toda la zona que no sea las tres capitales
de Provincia no se puede votar contra el PNV o HB disfrazada ; es un error ir a las
Elecciones dándoles esa enorme ventaja . Enfin , el Gobierno y el PSOE saben la
barbaridad en que se meten ; por lo menos quedigan que si no fuese por el terror
sacarían mas votos que es la verdad . ? Quien es capaz de salir a la palestra a hablar
Politica si quemaron vivos a los de la Casa del Pueblo de Portugalete ya asesina
a Ibarra que era supervasco ? Bien por la Declaración de Mérida . . Un saludo

ANTONIO PEREZ SUAREZ
ABOGADO

Ex - Secretario General del
Gobierno Civil de Vizcaya (17 años)

Edem del de Cuenca. . Tres Encomiendas

Vaqueiro de Honor de Asturias etc

48014 BILBAO

Bilbao 9 de Octubre de 1.998

Ilmo. Sr. D. Roman Bol. ños Expósito
Mérida.

Distinguido amigo: Ya sabe que soy el compañero de D. Victorino Mayoral Cortés y me han enviado Vds material de Turismo de "xtremadura realmente precioso que les agradezco , pues una tierra que yo quiero mucho ya que , por desgracia muchos de los Guardias que aqui en Vizcaya perdieron la vida eran amigos míos y colaboradores en el Gobierno Civil de Vizcaya y efectivamente eran extremeños. Sigo teniendo ahí , innumerables , repito innumerables, personas que fueron y siguen siendo mis amigos de su tapa en el duro Gobierno Civil de Vizcaya del que fui Secretario General por Oposición 17 años (1.977-1.993) (la época más dura) Les ruego agradezcan a Victorino y al Sr. Ibarra su atención al enviarme ese material y a Vd. , naturalmente.

Me ha gustado mucho - y aqui tambien a la generalidad de la gente de bien - la Del
claración de Mérida - ; es una ventana abierta a la esperanza ; algo que honra a quienes la firmaron y que basta para echar por tierra las estupideces de ya sabe quien que insultó a nuestra Patria. Con eso es suficiente. Arzallus , en su "in-

"genuidad" cara dura y mala uva , dice que lo hicieron para que Aznar no ^{se} ~~estuviera~~ en el problema de la paz de que tanto se habla ; La Paz con que dejen de insultar y de amenazarnos nos basta; claro que tambien queda la transferencia que les hicieron de los Impuestos de gasolina , alcohol y tabaco que les producen mas de 100.000 millones al año y de lo que nadie habla porque no les conviene Y tambien de que con catalán, el vasco y el gallego ! Fraga qué cosa! eliminan al resto de los españoles y ellos van a Opiciones a Madrid , Badajoz, y Oviedo , y estos pueden ir a las que ellos llaman Regiones o Territorios Históricas. El Pueblo español no puede soportar esto; nuestra hijos tampoco . Yo he oido a una Sra. de Valladolid este verano , "registrada" que decia "que estaban hasta las narices de vascos que van allia examinarse y luego habian mal de Castilla". ! Ojo ! qué no nos engañen ! aqui se trata de quitar puestos de trabajo ; de no examinarse en igualdad de condiciones como se hizo siempre , como hizo D. Victorino y yo y de llevarse las obras , (Gugenheim por ejemplo) sin concurso público y el Metro de Bilbao 4 más 300.000 mil millones para los Empresarios vascos y aqui no vende nadie nada que no sea vasco etc etc.

A ver como se arregla esto , pues asi no podemos seguir ; El Psoc y el PP ir a las Elecciones aqui es un dislate , porque en toda la zona que no sea las tres capitales de Provincia no se puede votar contra el PNV o HB disfrazada ; es un error ir a la Elecciones dándoles esa enorme ventaja . Enfin , el Gobierno y el PSOE saben la barbaridad en que se meten ; por lo menos quedigan que "si no fuese por el terror sacarian mas votos" que es la verdad. ? Quien es capaz de salir a la palstra a hacer Politica si quemaron vivos a los de la Casa del Pueblo de Portugalete ya asesinaron a Ibarra que era supervasco ? Bien por la Declaración de Mérida. . Un saludo